
Ein Brandschutzkonzept für die Sekundarschule Halle-Süd ist bisher noch nicht 
vorhanden. Zudem ist die räumliche Situation der Sekundarschule Halle-Süd nicht 
zufriedenstellend. Die Belegung der Räume ist stark ausge- bzw. überlastet. Der Platz 
für pädagogische Mitarbeiter ist gering. Im Hause befindet sich eine 
Hausmeisterwohnung, die derzeit nicht genutzt wird, jedoch zur Nutzung durch 
pädagogische Mitarbeiter gut geeignet wäre und so die Raumsituation entspannen 
könnte.  

Vor diesem Hintergrund fragen wir: 

1) Wann ist mit einem tragfähigen Brandschutzkonzept zu rechnen? 

 

2) Hat die Stadtverwaltung Handlungsmöglichkeiten zum Umbau der 

Hausmeisterwohnung geprüft? Wenn ja, wie sah das Ergebnis aus? Wenn nein, 

wie steht die Stadtverwaltung zur Nutzung dieses Raumes durch die 

pädagogischen Mitarbeiter? 

 

 


